

1. Antrag der Jungen Union Schleswig-Holstein zum Landesausschuss der CDU Schleswig-Holstein am 27. August 2012

Der Landesausschuss der CDU Schleswig-Holstein möge beschließen:

Die CDU Schleswig-Holstein setzt einen Ausschuss "Parteireform" unter paritätischer Vertretung der Vereinigungen ein, der dem Landesparteitag am 24. November 2012 eine erste Fehleranalyse sowie einen Katalog der hieraus resultierenden weiteren Reformmaßnahmen vorlegt.

2. Antrag der Jungen Union Schleswig-Holstein zum Landesausschuss der CDU Schleswig-Holstein am 27. August 2012

Auch vor einer umfassenden Wahlanalyse ist klar, dass große Defizite bei der Kommunikation nach Innen und Außen die Kampagne des Landesverbandes massiv erschwert haben. Die CDU Schleswig-Holstein beschließt daher als Sofortmaßnahme:

- 1. Einen permanenten und aktuellen Newsletter des Landesverbandes für alle Mitglieder und Interessenten einzurichten;
- 2. Zur Verbesserung des teilweise unprofessionellen Umgangs mit den neuen Medien einen Online-Beauftragten der Landesgeschäftsstelle in Absprache mit der Jungen Union Schleswig-Holstein zu benennen, sowie einen Arbeitskreis "Netzpolitik" einzurichten.